

Reiner Bambinitreff zeigt Herz

HERZ-lich sind die wöchentlichen Bambinitreffs rund um Elke Bauer. Jeden Mittwoch Vormittag wird gesungen, gespielt, gejausnet und gelacht. Zum Weltkindertag gab es lieben Besuch von Ingrid Schablas vom Verein "Herzkinder Österreich". Die dreifache Mama aus Graz stellte den Verein "Herzkinder Österreich" kurz vor und bot köstliche Schoko-Herz-Lutscher zum Verkauf an. Der Verkaufserlös kommt herzkranken Kindern zugute - jährlich kommen 700 Kinder mit Herzfehlbildungen zur Welt. Unter der Telefonnummer 0699 / 15 999 110 kann man die Lutscher jederzeit erwerben, und somit die Familien von herzkranken Kindern unterstützen.



Die vielen kleinen Bambinis haben sich über den lieben Besuch gefreut und herzen noch einmal anständig den lieben großen Herzteddybären. Auf dass er bald wieder zu Besuch komme.

Spielzeug-Spenden-Aktion für Weihnachten für bedürftige Familien

Der Bambinitreff Rein sammelte auch in der heurigen Vorweihnachtszeit wieder altes, nicht mehr benötigtes Spielzeug. Dieses wird von der Grazer Woche an bedürftige Familien in der Region verteilt. Frau Sabine Gass, Mama von 2 kleinen Buben aus Schirning, half auch heuer wieder besonders tatkräftig mit.



Zusammen mit den Söhnen Philip und Gerrit, die selbst auch ganz großzügig aussortiert hatten, brachte sie sehr viele Schachteln mit Spielzeugspenden an die Woche-Redaktion in Gratkorn. Dort war die Freude groß. Danke an alle beteiligten Familien für die schönen Spielzeugspenden.

Uber Initiative von Frau Petra Tösch gab es auch eine Kooperation mit der Volksschule Eisbach-Rein, deren 80 SchülerInnen ebenso sehr viele Spielsachen gesammelt haben. Danke!

Nightshuttle-Fahrplan

Jeden Freitag, Samstag und Werktag vor einem Feiertag fährt der Nightshuttle-Bus über Judendorf, Gratwein, Eisbach (Taxidienst*), Gratkorn, Stübing, Deutschfeistritz, Übelbach (Taxidienst*) Peggau und Schrems nach Frohnleiten. Die Fahrt (*inklusive Taxidienst) kostet € 4,--.

Abfahrt ist um 1.30 Uhr bei der Diskothek Bollwerk (Shopping Center West), um 1.45 Uhr am Andreas Hofer-Platz in Graz, um 1.50 Uhr in der Babenbergerstraße in Graz und um 2.10 Uhr beim Back West in Gratkorn.

Den genauen Fahrplan für Dezember 2012 bis Februar 2013 finden Sie auf unserer Homepage www.eisbach-rein.at unter "Aktuelles"